

## Les jeunes entretiennent l'écopâturage du mont Colquin

### Saint-Nicolas-de-Pierrepont

Mardi 27 janvier, le groupe jardin et espaces verts de l'Institut médico-éducatif (IME) d'Octeville a participé à un chantier sur le Mont Colquin, à Saint-Nicolas-de-Pierrepont. Ce chantier avait pour but de combiner démarches écologique et inclusive. Sur sept hectares destinés à l'éco-pâturage des ânes et chevaux de l'écurie Leseigneur, les jeunes ont enlevé ronces et ajoncs afin de préserver un paysage dégagé. Ce type de paysage est favorable à la biodiversité locale. Accompagnés de leur éducateur et d'un stagiaire en

formation, Rachel, Corentin, Paul et Jonas ont manœuvré pinces et taille-haies, tandis que l'employé communal, M. Clément, passait la débroussailleuse et repositionnait les piquets pour faciliter l'entretien futur.

Pour Nathalie Simon, du Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) de Lessay, coordinatrice du chantier, l'objectif est double : sensibiliser les jeunes à l'environnement et leur permettre de s'impliquer concrètement. "Ils font un travail physique mais gratifiant" souligne-t-elle.



Rachel, Corentin, Paul et Jonas sont accompagnés de leur éducateur Yves Canonne, de Nathalie